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全球股市为啥都看美股脸色

谢邀：

美国的经济地位是世界老大、加之现在又是全球经济一体化。美元又是世界主要流
通货币、国际很多大宗商品都以美元结算计价。美国经济总量全球第一、国家综合
实力没有任何一个国家与其相比，美国股市虽然统领不了全球，但美国目前绝对是
全球最大的资本市场。就目前而言、全球股市不想看美国股市脸色都不行。

但近年来、随着美国经济放缓，世界老大地位也在动摇。全世界其它发达和发展中
国家、正漫漫走出了本国的独立格局。近年来，我国在这一点尤为突出。随着中国
经济快速发展和迅猛腾飞，相信不久的将来、中国股市肯定会走出自己特立独行的
行情来。期待。

美国股市最近怎么了

根据统计，自从1月20日疫情以来，全球股市市值已经损失至少6万亿美元。不止
是散户，很多大型机构也是相当悲观。国际货币基金总裁奥尔基耶娃近日称，疫情
暴发已经促使国际货币基金组织将全球增长预期下调了0.1个百分点。耶伦本周也表
示，在全球肆虐的新型冠状病毒可能会遏制全球经济增长，甚至可能导致美国经济
衰退。

再加上在过去十年中，ETF的持股量已经膨胀，使其成为一股不可忽视的力量。问
题是，大量资金在没有价格发现的情况下被分配去不同证券。无论好坏，这就是ET
F的结构。市场处于长期牛市中，一切都将很好，但在重大抛售中，ETF抛售可能会
引发流动性较低的股票出现问题。ETF抛售可能加剧美股市场崩盘。

据摩根大通此前的一份研报，在2008年时，被动型ETF在美股的占比是不到30%
，而2018年，被动型ETF与主动型(对冲)基金相比，被动占主动的83%。被动型ETF
的抛售，就是构成这些ETF的股票，不论好坏，不论基本面，一律抛售。

回头再看近期的美股，以上这些或许是造成其目前大幅波动的因素。各位小伙伴们
还是不要对美股的大幅下跌掉以轻心。

美股行情持续回暖，后市走势究竟会如何，大家怎么看

美国在疫情时期的不作为和世界投资家对美国所作所为都持有持定的怀疑和猜测，
造成美股在雪崩的奇观。
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在美股暴跌无法挽回的时候，美国和他们的资本家无限量放水，即是无限印钞，让
它们的金融家可以零利率贷款购买世界资产收割世界财富，股票、期货、国债等等
…那种暴跌他就拉升，在这过程涨涨跌跌美国又收割一大笔财富。

但美国这种做法是无底线无道德霸权主义的收割，世界怎会看不懂。现在很多国是
想怎样才能绕开美元交易。长此下去美元怎会不通胀，股票金融再次暴跌在所难免
，现在回暖只不过是表象。一万块钱的美国商品本来一万美元就能购买，现在美国
要以十万美元让世界买单人家怎会愿意呢。美元慢慢的会失去国家背书信誉。

全球股市集体飙升，发生了什么

全球股市，疫情中从极速快跌到集体飙升，体现了投资者从前途未卜的判断到没什
么大不了的判断转换。这里有中国、韩国迅速整体控制住了疫情的标杆作用，也有
后续伊朗、德国曙光初现的激励。人们越了解新冠病毒，就会越有控制的办法；还
有疫苗研发的努力托底。从中国、韩国看，现在新增病例主要是外国输入病例。

美国总统特朗普曾召集银行业高管开会，大家表示银行业是健康的，市场的急跌由
疫情造成。

第二个打击股市的力量是疫情造成石油需求大幅度下降，与页岩油革命使得石油供
给大大增加相叠加，石油生产国发生限产保价无法达成协议，进入价格混战局面。
特朗普从中协调，欧佩克、俄罗斯达成减产每天1000万桶的协议，主动分担墨西哥
减产额度。

现在总体看多，波段前进应该是股市大方向。美股依然是世界股市火车头，第一在
于上市公司质量高，第二美国股市对未来经济发展恢复的判断力不可小视，第三具
体解决疫情造成的损害离不开美国的政策措施支持。

最后，美国经济如果出问题，世界经济前景投资者没有胆子敢于看好；所以研究追
踪美股，是全球投资者必做功课。

全球股市大涨唯独A股大跌这是为什么

全球股市大涨唯独A股大跌，是因为A股暂时还不具备大幅上涨的条件！

一、目前股市里的资金都是存量资金，没有大批增量资金入场，要想把股指往上推
，没有持续的增量资金入场很难做到。存量资金的做法是涨高了就出货，跌低了就
吃货，做短线差价。
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二、传统意义上的年底结算，资金面不宽松，有资金回笼的需求，大家可以看到很
多银行又提高了存款利率，尤其是商业银行和小型民营银行，已经引起了银监会的
注意，并开始监管。

三、特朗普利用下台前的有限时间，不断制造中美矛盾，支持台独，打压中国企业
，致使中美关系日趋紧张，政治局势风起云涌。

四、上证指数3400点上方套牢盘太多，股指一到这个位置就会遭到解套和获利盘
的双重抛压，现在大盘还需要进行充分的整理，逼迫被套牢的投资者大量割肉，股
指才能轻松上行。

我认为上涨行情依然会有，但是大盘应该会有一个下调筑底阶段，投资者要做的就
是选股，选择行业有发展前景、业绩稳定增长的股票逢低吸纳，等待明年春天的业
绩浪炒作。

以上是我的个人观点，仅供参考。
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